
Herr Böckenhauer teilt mit, dass die ansässigen Wassersportvereine (Ruderclub und Segelclub) 
durch den Schilfbewuchs an ihren Standorten beeinträchtigt sind. Herr Böckenhauer fragt an: 
 
1. Sollen Pflegemaßnahmen vorgenommen werden und sind diese bereits in Vorbereitung? 
 
2. Soll evtl. ein Rückschnitt des Schilfbewuchses erfolgen? 
 
3. Wenn die Fragen zu 1. und 2. positiv beantwortet werden, stellt Herr Böckenhauer die Frage, 

welcher finanzielle Aufwand hierfür erforderlich ist. 
 

4. Wenn die Fragen zu 1. und 2. negativ beantwortet werden, stellt Herr Böckenhauer die Frage, 
welche Grundlagen es für einen Bestandsschutz gibt. 
 

Die Beantwortung der Fragen soll in der nächsten Sitzung am 22.11.2007 erfolgen. 


